

Pensionierung bei der Saanen Bank

Alles Gute, Christine Tschanz

Heute tritt unsere geschätzte Kollegin Christine Tschanz in den wohlverdienten Ruhestand. Sie war 38 Jahre für die Saanen Bank im Einsatz.

Im Team Privatkunden Saanen sorgte Christine Tschanz für den professionellen Empfang unserer Kunden, den reibungslosen Telefondienst und die korrekte Abwicklung der Kundenformalitäten.

Der Verwaltungsrat und die Geschäftsleitung danken Christine Tschanz für die langjährige Zusammenarbeit und wünschen ihr einen erfolgreichen Start in die nächste aktive Phase ihres Lebens.



Foto: War 38 Jahre für die Saanen Bank im Einsatz: Christine Tschanz